



# Jens Pracht

Hochschuldozent, Jahrgang 1972, Gießen.

Seit langem ist die Johannesgemeinde meine geistliche Heimat. Gerne möchte ich mich auch in den nächsten Jahren in die Mitarbeit einbringen, dabei ist mir wichtig, den Dienst des Pfarrers der Gemeinde zu unterstützen.

Die Arbeit des Kirchenvorstandes erlebe ich als konstruktiv und gewinnbringend, gerne bringe ich mich mit meinen Gaben ein. Als Zentrum des Gemeindelebens sehe ich den Gottesdienst an, davon ausgehend muss und kann sich Gemeindeleben weiter und immer wieder neu gestalten. Die anstehenden Veränderungsprozesse möchte ich gerne begleiten.